
Protokoll der Jahreshauptversammlung
des TSV Wiemersdorf von 1922 e.V.

am 24.09.2021 um 19:30 Uhr im Sportlerheim

Anwesende: siehe anliegende Liste
Tagesordnung: siehe Anlage

TOP 1: Begrüßung
Der 1. Vorsitzende Bernd Rieve eröffnet die Sitzung um 19:35 Uhr und begrüßt die 
erschienenen Mitglieder. Die Gemeinde und die Presse sind nicht vertreten.

Zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder 
• Inge Thun
• Jürgen Delfs
• Wolfgang Rother
• Thomas Schallhorn und
• Anke Elster 

erheben sich alle Anwesenden von ihren Plätzen.

TOP 2: Feststellung des Stimmrechts
Stimmberechtigte Mitglieder: 19 

TOP 3: Verlesung und Genehmigung des Protokolls von der 
Jahreshauptversammlung 2020
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung von 2020  wird von Telse Baasch 
verlesen. Es gibt keine Wortmeldungen dazu. Das Protokoll wird einstimmig 
genehmigt.

TOP 4: Bericht des Vorstandes
Bernd Rieve gibt seinen umfangreichen Jahresbericht 2020 ab und dankt allen 
Unterstützern des Vereins. Der Verein hat aktuell 1.013 Mitglieder (Vorjahr 1.038).  

 keine Wortmeldungen 

TOP 5: Bericht des Kassenwarts
Rolf Saggau legt den Kassenbericht 2020 der Versammlung vor. Er erläutert, dass 
die Ausgabenseite wegen der Pandemie reduziert ist und sich aufgrund dessen ein 
höherer Überschuss errechnet hat. 
Auf der Einnahme-Seite erläutert er die sonstigen Zuschüsse (3,00 €/pro Mitglied 
aufgrund der Pandemie vom KSV und 2.500,00 € vom Windpark)
Auf der Ausgaben-Seite die Ausgaben für die Mähroboter in Höhe von 9.400,00 €.

 keine Wortmeldungen 

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer
Der 1. Kassenprüfer, Klaus Godbersen, prüfte gemeinsam mit dem 2. Kassenprüfer, 
Peter Christ, die komplette Buchführung des Zeitraumes 01.01. bis 31.12.2020. 
Die Kasse ist hervorragend geführt – es gibt keine Beanstandungen.



TOP 7: Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes
Klaus Godbersen beantragt gem. § 13 der Satzung des TSV Wiemersdorf von 1922 
e.V. die Entlastung des Kassenwarts und des Vorstandes. Dem Vorstand wird 
einstimmig Entlastung für 2020 erteilt.

TOP 8: Genehmigung Haushaltsvoranschlages 2021
Rolf Saggau erläutert kurz den Haushaltsvoranschlag . Er wird einstimmig 
genehmigt.

TOP 9: Berichte der Spartenvorstände
Nacheinander geben die anwesenden Spartenleiter bzw. deren Vertreter ihre 
Berichte ab. Aufgrund der Pandemie und der damit verbundenen gesetzlichen 
Einschränkungen konnte der Trainings- und Spielbetrieb im vergangenen Jahr nur 
sehr eingeschränkt stattfinden. Mittlerweile sind alle Sparten wieder aktiv.

TOP 10: Wahlen
a) Vorsitzende; bisher Dörte Jörck
Vorschlag des Vorstandes: Wiederwahl - Dörte Jörck stellt sich zur Wiederwahl 
-keine weiteren Vorschläge-. 
Dörte Jörck wird einstimmig zur 2. Vorsitzenden wieder gewählt und nimmt die Wahl 
an.

b) Kassenwart; bisher Rolf Saggau
Vorschlag des Vorstandes: Wiederwahl – Rolf Saggau stellt sich zur Wiederwahl 
-keine weiteren Vorschläge-.
Rolf Saggau wird einstimmig zum Kassenwart wieder gewählt und nimmt die Wahl 
an.
    
c) 1. Beisitzer: Christian Schmok
Vorschlag des Vorstandes: Christian Schmok stellt sich zur Wiederwahl –keine 
weiteren Vorschläge-.
Christian Schmok wird einstimmig zum ersten Beisitzer wieder gewählt und nimmt 
die Wahl an.

d) Kassenprüfer: Peter Christ rückt auf zum 1. Kassenprüfer.
2. Kassenprüfer: Vorschlag Birgit Zielinski – keine weiteren Vorschläge. Birgit 
Zielinski wird einstimmig zum 2. Kassenprüfer gewählt und nimmt die Wahl an.

e) Bestätigung des Jugendwartes (Wahl erfolgte bei der Jugendvollversammlung): 
Susi Greth 
Die Jugendwartin Susi Greth wurde von der Jugendvollversammlung am 
vergangenen Mittwoch bereits wieder gewählt. Ilka Boll hat sich nicht wieder zur 
Wahl gestellt. Susi Greth wird als Jugendwartin einstimmig bestätigt.

TOP 11: Festsetzung der Beiträge und außerordentlichen Beiträge
Gemäß der Satzung muss dieser TOP aufgeführt werden. Rolf Saggau teilt mit, dass 
kein Anlass zu einer Beitragserhöhung oder der Erhebung von außergewöhnlichen 
Beiträgen besteht.
- Keine Wortmeldungen
-



TOP 12: Beschlussfassung über vorliegende Anträge
Es liegen keine Anträge vor.

TOP 13: Stand der Jubiläumsplanung 100 Jahre TSV im Jahr 2022 
 Alle Posten wurden vergeben
 Das Konzept für das Festwochenende an Himmelfahrt steht.
 Es geht jetzt in die konkretere Planung

TOP 14: 
• Für das Jubiläum werden alle Sparten gebeten die Personen dem Vorstand zu

benennen, die lange aktiv waren/sind und /oder besondere Leistungen 
erbracht haben.

 Bernd Rieve erläutert die Spendenaktion für ein neues Klettergerüst am 
Sportlerheim und bittet alle Anwesenden um Mithilfe bei der Bekanntmachung 
der Aktion. Es werden Flyer verteilt.

 Die Sandkiste vorm Sportlerheim wurde erneuert.
 Es wurden zwei neue Platzwarte gefunden; Moritz Wieseler und als Vertretung

für ihn Daniel Kiener.
 Es wurde an alle Spartenleiter eine Einladung für alle Trainer, Betreuer und 

Helfer für ein Helferessen verteilt. Der Vorstand freut sich auf einen schönen 
Abend mit vielen Aktiven.

 Die Aktion „Scheine für Vereine“ von REWE war für den TSV erfolgreich. Es 
konnten diverse Prämien ersammelt werden. Die Prämien wurden bereits an 
die Sparten ausgehändigt.

 Aufgrund der Corona-Pandemie gab es nur ein kleines Ferienprogramm, 
welches sehr gut angenommen wurde.

 Im Sportlerheim steht noch die Sanierung der Kabinen 2 und 3 aus.
 Die Preise für das Preisausschreiben der Sommerausgabe der TSV-

Nachrichten werden per Losverfahren ermittelt.
 Die nächste JHV findet am 22.03.2022 im Hütter´s statt.

TOP 15: Ehrungen
 Auf diesen Punkt wird in diesem Jahr verzichtet. Zum einen wurde von den 

Sparten niemand benannt und der Vorstand möchte die anstehenden 
Ehrungen gerne im Jubiläumsjahr vornehmen.

Die Sitzung wird um 21:52 Uhr durch Bernd Rieve geschlossen.

_________________________                               ___________________________
1.Vorsitzender Bernd Rieve                              Schriftführerin Telse Baasch


